



## **GEMEINSAM FÜR AMALIA!**

Amalia, unser erstes, unser Wunschkind, erblickte im Januar das Licht der Welt. Die Schwangerschaft war problemlos, die Geburt dauerte keine zwei Stunden. Vier Wochen gemeinsame Eltern- und Kuschelzeit – alles schien perfekt.

Doch dieses Glück wurde vom einen auf den anderen Tag zerstört: Amalia hatte Blut in der Windel und blaue Flecken am Bein. Im Krankenhaus dann die Schockdiagnose: Unsere kleine Tochter hat Blutkrebs. Um zu überleben, braucht sie dringend eine Stammzellspende. Helft Amalia und so vielen anderen Menschen. Ihr tragt das Gegenmittel in euch. Ein kleiner Moment für euch kann unser Leben bedeuten.



## **MUND AUF** – STÄBCHEN REIN – **SPENDER SEIN!**

www.dkms.de/amalia



## Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro. Bitte unterstütze uns:

**DKMS Spendenkonto** 

IBAN: DE64 641 500 200 000 255 556

Verwendungszweck: LPS 790

Weitere Informationen gibt es auf Facebook und Instagram unter: gemeinsam\_fuer\_amalia











Folge uns auf P O D F D dkms.de